



## Oración por la vida

Para rezar el día 25 de cada mes

Oh, Dios Padre, Creador de la vida humana, hombre y mujer creaste a tu imagen y nos insuflaste la vida con tu aliento.

Oh, Dios Hijo, Jesucristo, eres el camino, la verdad y la vida, te has encarnado para nuestra salvación.

Oh, Dios Espíritu Santo, Señor y Dador de vida, que vivificas, unes y mueves a la Iglesia como actúa el alma en el cuerpo humano.

Santísima Trinidad, un solo Dios, sostened a vuestro pueblo que peregrina en Salamanca, con la intercesión de nuestra Madre María, en el anuncio esperanzado y en el testimonio creíble del Evangelio de la Vida, para que la vida humana, querida y redimida por Dios, sea tenida como sagrada desde su comienzo hasta su término. Amén.

# Cadena de oración por la **VIDA**



**“Creó Dios al hombre a su imagen, a imagen de Dios los creó, varón y mujer los creó”**

25

NOVIEMBRE



SANTUARIO DE NTRA. SRA. DE NASO  
MIRANDA DE DOURO (PORTUGAL)



12:00 HORAS





**A LAS 12:00 DEL MEDIODÍA O EN OTRO MOMENTO DEL DÍA, PERSONAL O COMUNITARIAMENTE, ORAMOS POR LA VIDA RECORDANDO LA ENCARNACIÓN DEL SEÑOR.**

**EL ÁNGEL DEL SEÑOR ANUNCIÓ A MARÍA.  
Y ELLA CONCIBIÓ POR OBRA Y GRACIA DEL ESPÍRITU SANTO.**

Dios te salve María, llena eres de gracia,  
el Señor es contigo; bendita Tú eres entre todas  
las mujeres, y bendito es el fruto de tu vientre, Jesús.  
Santa María, Madre de Dios, ruega por nosotros, pecadores,  
ahora y en la hora de nuestra muerte. Amén.



**HE AQUÍ LA ESCLAVA DEL SEÑOR  
HÁGASE EN MÍ SEGÚN TU PALABRA..  
Dios te salve María,...**

**Y EL VERBO DE DIOS SE HIZO CARNE.  
Y HABITÓ ENTRE NOSOTROS.  
Dios te salve María,...**

**RUEGA POR NOSOTROS, SANTA MADRE DE DIOS.  
PARA QUE SEAMOS DIGNOS DE ALCANZAR LAS PROMESAS Y  
GRACIAS DE NUESTRO SEÑOR JESUCRISTO. AMÉN.**

## OREMOS

Oh Dios, que por la resurrección de Tu Hijo, Nuestro Señor Jesucristo, has llenado el mundo de alegría, concédenos, por intercesión de su Madre, la Virgen María, llegar a los gozos eternos. Por Jesucristo Nuestro Señor. Amén.

Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo, como era en el principio ahora y siempre por los siglos de los siglos. Amén.  
(tres veces)



## Creó Dios al hombre a su imagen, varón y mujer los creó



**¿Qué cosa, o quién, fue el motivo de que establecieras al hombre en semejante dignidad? Ciertamente, nada que no fuera el amor inextinguible con el que contemplaste a tu criatura en ti mismo y te dejaste cautivar de amor por ella; por amor lo creaste, por amor le diste un ser capaz de gustar tu Bien eterno.**

Con estas palabras de Santa Catalina de Siena contemplamos la finalidad de nuestra existencia humana y la dignidad que Dios nos ha regalado. Se enseña en el Catecismo que "por haber sido hecho a imagen de Dios, el ser humano tiene la dignidad de persona; no es solamente algo, sino alguien. Es capaz de conocerse, de poseerse y de darse libremente y entrar en comunión con otras personas; y es llamado, por la gracia, a una alianza con su Creador, a ofrecerle una respuesta de fe y de amor que ningún otro ser puede dar en su lugar" (n. 357).

Nuestro ser es, a la vez, corporal y espiritual. El alma, que es término que también designa la vida y el conjunto de la persona en la Palabra de Dios, es el principio espiritual del hombre. El cuerpo, animado por el alma, participa también de la misma dignidad de ser imagen de Dios. La Iglesia enseña que cada alma espiritual es directamente creada por Dios - no es "producida" por los padres-, y que es inmortal: no perece cuando se separa del cuerpo en la muerte, y se unirá de nuevo al cuerpo en la resurrección final.

A su vez, Dios ha creado al varón y a la mujer de modo que sean el uno para el otro. No que Dios los haya hecho "a medias" e "incompletos"; los ha creado para una comunión de personas, en la que cada uno puede ser "ayuda" para el otro porque son a la vez iguales en cuanto personas ("hueso de mis huesos...") y complementarios en cuanto masculino y femenino. En el matrimonio, Dios los une de manera que, formando "una sola carne" (Gn 2,24), puedan transmitir la vida humana: "Sed fecundos y multiplicaos y llenad la tierra" (Gn 1,28). Al transmitir a sus descendientes la vida humana, el hombre y la mujer, como esposos y padres, cooperan de una manera única en la obra del Creador (Gaudium et Spes, 50).